



Lünen, im Februar 2024

## **EINE WOCHE JUGENDKIRCHE** VOM 10.-15.03.2024 IN LÜNEN — AUCH IN DER SCHULE

(C) JUGENDKIRCHE LÜNEN

Liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Schulverantwortliche,

vom 10.-15. März 2024 (Sonntag bis Freitag) wird die Ev. Stadtkirche St. Georg von ihren Bänken befreit und für eine Woche zur Jugendkirche. Die Jugendlichen bekommen den Raum, um Kirche so zu gestalten und zu erleben, wie sie es sich vorstellen.

Dazu wird es in der Kirche verschiedene Stationen geben, um kreativ an der "Kirche der Zukunft" zu arbeiten, aber auch um (erlebnispädagogisch) Glaube und Kirche auf eigene Weise entdecken zu können.

Ihren **RELIKURSEN** bieten wir an, den Unterricht gemeinsam mit uns zum Thema "Kirche der Zukunft" zu gestalten. Wir gehen mit Ihrem Kurs aber auch gerne auf (kritische) Fragen und Anfragen aller Art zur Kirche und zum Glauben ein.

- a. Dazu können Sie während der Woche vormittags in die "Jugendkirche" kommen.
- b. Alternativ kommen wir aber auch gerne zu Ihnen in die Schule.

Wenn Sie Ihren Relikurs anmelden möchten oder noch Fragen haben, melden Sie sich gerne.



🕻 hajo.kenkel@kirchengemeinde-luenen.de // 🗘 0170 6760232



Als Träger steht die Ev. Stadtkirche Lünen im Hintergrund dieser Aktion. Die Woche selbst aber verantworten wir bewusst ökumenisch. Wir, Hajo Kenkel (Pfarrer der Ev. Kirchengemeinde Lünen) und Patrick Sumner (kath. Pastoralreferent in St. Marien), bereiten die Woche gemeinsam mit Jugendlichen vor.

Sie beginnt am Sonntag (10.03.), um 17 Uhr mit einem Jugendgottesdienst. Von 16:30 Uhr an ist die Kirche dann die Woche über geöffnet. Um 18:30 Uhr gibt es von Montag bis Donnerstag eine Abendandacht, am Freitag einen Jugendgottesdienst zum Abschluss der Woche – mit anschließendem Essen und AfterChurchParty.

Daneben wird es soziale Aktionen geben, die von einzelnen Jugendgruppen verantwortet werden – und der biblischen Überlieferung zufolge zum Wesen der Kirche dazugehören. Im Johannesevangelium etwa sagt Jesus: "Daran werden alle erkennen, dass ihr meine Jüngerinnen und Jünger seid, wenn ihr Liebe untereinander habt" (Joh 13,35). Oder wie Dietrich Bonhoeffer sagt: "Die Kirche ist nur Kirche, wenn sie für andere da ist".

Wir würden uns freuen, mit einigen von Ihnen und Ihren Schülerinnen und Schülern in der Woche zusammenzukommen und verbleiben mit freundlichen Grüßen!

Ev. Kirchengemeinde Lünen

o Kenhel

Batrick Symner

Kath. Pastoralreferent in St. Marien

DEFINITION VON KIRCHE

